



PEMERINTAH KABUPATEN PEMALANG
PANITIA SELEKSI SECARA TERBUKA DAN KOMPETITIF
PENGISIAN JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA
DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN PEMALANG TAHUN 2024

Sekretariat : Badan Kepegawaian Daerah Kabupaten Pemalang
Jl. Surohadikusumo No. 1, Pemalang, Jawa Tengah 52312
Website : <https://bkd.pemalangkab.go.id>

PENGUMUMAN

Nomor : 35/PANSEL.JPTP/Pml/2024

TENTANG
HASIL SELEKSI ADMINISTRASI
SELEKSI SECARA TERBUKA DAN KOMPETITIF
PENGISIAN JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA
DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN PEMALANG
TAHUN 2024

Berdasarkan Berita Acara Rapat Koordinasi Panitia Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Pemalang Tahun 2024 Nomor : 34.BA/Pansel.JPTP/Pml/2024 tentang Penetapan Hasil Verifikasi Kelengkapan Berkas Lamaran dan Penilaian Dokumen Administrasi serta Penelusuran Rekam Jejak, Moralitas dan Integritas dalam Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Pemalang Tahun 2024 dengan ini diumumkan hal-hal sebagai berikut :

1. Bahwa sampai dengan batas waktu pendaftaran dan penerimaan berkas lamaran secara *online*, untuk perpanjangan kedua Formasi Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman (JPTP08), berkas lamaran yang diterima oleh Panitia Seleksi melalui Tim Sekretariat Panitia Seleksi sejumlah 3 (tiga) pelamar;
2. Bahwa berdasarkan Hasil Verifikasi Kelengkapan Berkas Lamaran dan Penilaian Dokumen Administrasi serta Penelusuran Rekam Jejak, Moralitas dan Integritas, Panitia Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Pemalang Tahun 2024 menetapkan pelamar yang dinyatakan Memenuhi Syarat dan Lolos seleksi administrasi sejumlah 2 (dua) orang;
3. Pelamar yang dinyatakan Memenuhi Syarat dan Lolos Seleksi Administrasi sebagaimana dimaksud dalam angka 2, sesuai dengan urutan huruf abjad sebagai berikut:

NO	NAMA	JABATAN SAAT INI
1	DEDHY KURNIAWAN KADAR ISMANTO, S.STP., M.Si.	Camat Mrebet Kabupaten Purbalingga
2	IMAM SANTOSO, S.T., M.T.	Sekretaris pada Kecamatan Petarukan

4. Pelamar yang dinyatakan Memenuhi Syarat dan Lolos Seleksi Administrasi sebagaimana dimaksud dalam angka 2, berhak untuk mengikuti tahapan Seleksi Uji Kompetensi melalui *Assessment Center* yang akan diselenggarakan pada:

Hari : Senin s.d. Selasa

Tanggal : 19 s.d. 20 Februari 2024

Tempat : Swiss-Belinn Saripetojo Solo

Jl. Slamet Riyadi No.437, Sondakan, Kec. Laweyan, Kota Surakarta

- Catatan : a. Peserta Seleksi yang telah mengikuti Uji Kompetensi melalui *Assessment Center* pada Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Pemalang periode Desember Tahun 2023, tidak mengikuti tahapan Seleksi Uji Kompetensi melalui *Assessment Center*; dan
- b. Peserta Seleksi mengenakan pakaian atas putih lengan panjang berdasi, bawah warna gelap (bukan *jeans*) dan bersepatu pantofel.

5. Peserta Seleksi yang tidak hadir sesuai dengan waktu yang telah ditentukan dianggap mengundurkan diri dan dinyatakan gugur;
6. Biaya perjalanan dinas dan akomodasi peserta selama pelaksanaan Seleksi Uji Kompetensi melalui *Assessment Center* ditanggung oleh masing-masing perangkat daerah; dan
7. Keputusan Panitia Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Pemalang Tahun 2024 bersifat mutlak dan tidak dapat diganggu gugat.

Demikian Pengumuman ini untuk diketahui dan dilaksanakan sebagaimana mestinya.

Pemalang, 16 Februari 2024

PANITIA SELEKSI SECARA TERBUKA DAN KOMPETITIF
PENGISIAN JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA
DI LINGKUNGAN PEMERINTAH
KABUPATEN PEMALANG
TAHUN 2024



Des. WISNU ZAROH, M.Si.